

## **Revue Internationale sur le Médicament (RIM) – Presentación general de la revista:**

El medicamento constituye una cuestión social importante que influye sobre todas las esferas de la vida contemporánea. Las disciplinas biológicas, médicas y las ciencias sociales se encuentran interpeladas simultáneamente por un conjunto de cuestiones derivadas de la cadena de medicamentos, desde su concepción a su consumición. Para responder a estas puestas, estas diferentes dimensiones se deberían estar más integradas. Si los investigadores o los profesionales que trabajan en este campo tienen acceso a través de sus periódicos científicos a una plataforma satisfactoria para expresar sus reflexiones, encontrarán en la Revista Internacional sobre el Medicamento (RIM) online un lugar de discusión y debate abierto sobre las grandes cuestiones y problemáticas socio-sanitarias sobre el medicamento que necesitan una perspectiva más sistémica y una aproximación interdisciplinaria.

La RIM se dirige a todos los que se interesan por el medicamento, investigadores, estudiantes y profesionales, provengan tanto de las ciencias biológicas, médicas o sociales. Recoge contribuciones teóricas y empíricas sobre este objeto de estudio.

Su frecuencia de edición está de dos números temáticos por año en función de las propuestas de los investigadores que serán seleccionados por los comités científico y de edición. Estos números también pueden reunir las contribuciones que hayan sido seleccionadas por ambos comités.